Conseil communal de Lausanne

Initiative :

Question écrite

Titre:

Des déchets jonchent le sol à la rue de Genève : pourquoi les

poubelles sont-elles supprimées ?

Initiant-e(-s):

Anaïs TIMOFTE

La rue de Genève est une rue très fréquentée en raison d'une forte densité d'habitation dans le quartier. Pourtant, cette rue ne comporte pas de poubelles, en particulier à l'endroit où les habitants ont l'habitude de se rencontrer devant les commerces, lieu correspondant également à ce qui fait désormais office d'arrêt de bus temporaire (Couchirard) dans le cadre des travaux du tram. En conséquence, des déchets et mégots jonchent constamment le trottoir en particulier à cet endroit. On peut s'étonner qu'une poubelle-cendrier n'ait pas été installée pour cet arrêt de bus temporaire, alors que les autres arrêts temporaires sur la ligne des travaux en sont pourvus, et que l'arrêt Couchirard en était pourvu avant son déplacement.

Globalement, en dehors de la question de l'aménagement temporaire de l'arrêt Couchirard, on peut s'interroger sur la qualité du dispositif permettant de garantir la propreté urbaine dans l'ensemble de cette rue, et le manque cruel de poubelles à la rue de Genève, en particulier depuis l'Ecole des Métiers jusqu'à Prélaz-les-Roses.

Conclusions:

- 1.La Municipalité compte-t-elle installer a minima une poubelle-cendrier à l'arrêt temporaire de Couchirard ? Et si oui, dans quel délai ?
- 2. Pour quelles raisons cet arrêt temporaire sur la future ligne du tram n'est-il pas aménagé de la même manière que les autres ?
- 2. Plus globalement, que compte faire la Municipalité pour garantir la propreté de la rue de Genève dans la durée ?

Lausanne, le 14 septembre 2022

Anaïs TIMOFTE

Signataire(s):